



Liebe Eltern!

Bei diesem Wetter lässt es sich nicht vermeiden, dass die Schuhe nass und matschig sind. Diesen Matsch tragen Eltern und Kinder am Morgen quer durch die Kita.

Die Kinder spielen jedoch auf dem Flur.

Daher möchten wir Euch bitten, vorne im Eingangsbereich Eure Schuhe auszuziehen.



Wer seine Schuhe nicht ausziehen möchte, nimmt sich bitte ein Paar von den ausliegenden Überzieh-Schuhen. Diese könnt Ihr mitnehmen und wieder benutzen. Wenn die Überzieh-Schuhe kaputt sind, schmeißt Ihr sie einfach in den aufgestellten Eimer.

Ab Dienstag werden im Eingangsbereich ein weiterer Schmutzteppich, die Überzieh-Schuhe und ein Eimer stehen.

Wir hoffen, dass es nicht zu viele Umstände macht, aber auf jeden Fall werden sich die Kinder über einen trockenen und sauberen Fußboden zum Spielen freuen!

Die Anregung, die Kita schuhfrei zu machen, kam übrigens von den Eltern in der letzten Eltern-Umfrage. Die Kinder freuen sich darüber. Vielen Dank!

Sollten noch Fragen sein oder Verbesserungsvorschläge, sprecht uns gerne an. Die schuhfreie Speelkist ist auch für uns ein Testen. Bestimmt gibt es noch die ein oder andere Verbesserung/Änderung, die sich beim Ausprobieren ergibt.

Scheut also nicht, uns Eure Erfahrungen und Ideen mitzuteilen.



Euer Team der Speelkist